

# *Début de la journée de solidarité avec Cuba aux États-Unis*

---



La Havane, 21 juin (RHC) Une journée de manifestations, d'activités et de caravanes a commencé mercredi aux États-Unis dans le but d'exiger au président américain Joe Biden de retirer Cuba de la liste des pays qui soutiennent le terrorisme.

Les activités dureront jusqu'à dimanche et sont dirigées par le Réseau de Solidarité avec Cuba aux États-Unis, selon l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples.

La journée a commencé par une table ronde sur les raisons et les répercussions de l'inscription de Cuba sur la liste des pays soutenant le terrorisme, animée par Alejandro García, diplomate de l'ambassade de

Cuba, Calla Walsh, du National Network on Cuba (NNC), et Vicky Grass, du Latin American Working Group.

Les événements se dérouleront principalement à Washington, où la manifestation de soutien au peuple cubain culminera avec une protestation devant la Maison Blanche.

Le NNC devrait participer aux côtés de 85 autres organisations américaines qui mèneront des actions dans plus de 20 villes, sous le slogan : "Mettez fin au terrorisme économique des États-Unis contre Cuba !

Le Réseau canadien de solidarité avec Cuba, Pastors for Peace, le Comité de solidarité Cuba-Venezuela, l'organisation Codepink, ainsi que des associations de Cubains vivant aux États-Unis et au Canada se joindront également à ces initiatives (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/326272-debut-de-la-journee-de-solidarite-avec-cuba-aux-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**